

# NYARIOS

## Bati Wanwil Koramil Ceper Berikan Materi Wasbang Mahasiswa Politeknik Manufaktur, Tanam Karakter Mental

Agung widodo - [KLATEN.NYARIOS.COM](http://KLATEN.NYARIOS.COM)

Sep 4, 2024 - 13:58



*Bati Wanwil Koramil Ceper Berikan Materi Wasbang Mahasiswa Politeknik Manufaktur, Tanam Karakter Mental*

KLATEN – Bertempat di Politeknik Manufaktur Cepher Desa Tegalrejo Kecamatan

Ceper Kabupaten Klaten, Peltu Giyanto beserta dua anggota Koramil 23/Ceper Kodim 0723/Klaten memberikan materi Wawasan Kebangsaan (Wasbang) dan Bela Negara kepada para mahasiswa. Rabu, (04/09/2024)

Acara ini merupakan bagian dari upaya untuk membentuk karakter mental dan perilaku generasi muda melalui pendidikan kebangsaan yang mendalam.

Dalam sesi materi, Peltu Giyanto menekankan pentingnya memahami Negara Kesatuan Republik Indonesia yang merupakan negara kepulauan yang memperoleh kemerdekaannya melalui perjuangan berat melawan penjajah.

“Penting bagi kita untuk menyadari sejarah perjuangan bangsa kita dalam meraih kemerdekaan. Hal ini bukan hanya untuk mengenang, tetapi juga untuk menumbuhkan rasa cinta tanah air dan kesadaran akan pentingnya bela negara,” ungkap Peltu Giyanto.

Sementara itu, Dr. Sutiyoko, S.T., M.Eng., selaku pihak dari Politeknik Manufaktur Ceper, menyampaikan harapan agar pencerahan mengenai Wawasan Kebangsaan dan Bela Negara ini dapat diterima dengan baik oleh mahasiswa.

“Dengan adanya pencerahan ini, kami berharap para mahasiswa tidak hanya mencerna maksud dan tujuan dari materi yang disampaikan, tetapi juga menerapkannya dalam kehidupan sehari-hari dengan disiplin tinggi. Hal ini penting untuk membentuk insan yang tidak hanya cerdas dan terampil, tetapi juga berakhlak mulia,” tutur Dr. Sutiyoko.

Dengan adanya pemberian materi Wawasan Kebangsaan (Wasbang) dan Bela Negara oleh Anggota Koramil 23/Ceper kepada para mahasiswa Politeknik Manufaktur, diharapkan dapat memotivasi mahasiswa untuk lebih memahami dan mencintai negara serta berperan aktif dalam menjaga keutuhan dan kemajuan bangsa. (Red)